

Pilotzi Noticias

S&P descarta fecha clave para revisar calificación de México

El director principal y jefe de investigación analítica de Standard & Poor's, José Pérez Gorozpe, negó que existan fechas específicas para revisar la calificación soberana de México.

Al participar en el foro "Perspectivas Económicas", organizado por la Asociación Mexicana de Intermediarios Bursátiles (AMIB), precisó "no hay fechas claves, en cualquier momento se puede revisar si hay alguna desviación de nuestros escenarios base".

Entre los temas más relevantes del contexto actual y que podrían concentrar la atención de la firma para reevaluar la nota del país, refirió, está el resultado de la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) y el de la elección presidencial.

"Veremos que quién llegue a ganar la siguiente administración preserve tanto la estabilidad macroeconómica y la independencia del Banco de México (Banxico), como una prudencia fiscal, ya después en la medida que el candidato ganador presente su plan, vamos a ir evaluando si fuera pertinente", adelantó.